



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
RÔLE DE PERCEPTION
DÉPÔT DU RÔLE GÉNÉRAL DE PERCEPTION DES TAXES POUR
L'ANNÉE 2022**

AVIS PUBLIC, est par la présente donné par la soussignée, Mylène Vincent, greffière-trésorière, que le rôle général de perception des taxes municipales est déposé à son bureau situé au 481 route 203 à Havelock.

Il sera procédé à l'envoi des comptes de taxes municipales pour l'année 2022 dans le délai prescrit par la loi. Ceux-ci seront payables en tout ou en partie selon les dispositions prévues au Règlement no.321 déterminant les taux de taxation, les paiements par versements des taxes municipale et des tarifs des compensations pour les services municipaux pour l'année financière 2022.

Tout contribuable qui n'aurait reçu son compte de taxes est prié de se présenter à l'hôtel de ville où une copie de ce compte lui sera remise.

**PUBLIC NOTICE
COLLECTION ROLL
FILING OF THE GENERAL TAX COLLECTION ROLE FOR THE YEAR 2022**

PUBLIC NOTICE, is hereby given by the undersigned, Mylène Vincent, clerk-treasurer, that the general roll for the collection of municipal taxes is deposited at her office located at 481 route 203 in Havelock.

The municipal tax bills for the year 2022 will be sent within the delay prescribed by law. These will be payable in whole or in part according to the provisions of By-law No. 321 determining the tax rates, the payments by installments of municipal taxes and the rates of compensation for municipal services for the fiscal year 2022.

Any ratepayer who has not received his or her tax bill is requested to report to City Hall where a copy of the bill will be provided.

Donné à Havelock, le 7 février 2022, GIVEN on February 7th 2022,

Mylène Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière